

## Kajati Sumbar Antar Bantuan Ke Pasaman

Syafrianto - [PASAMAN.XPRESS.CO.ID](http://PASAMAN.XPRESS.CO.ID)

Mar 18, 2022 - 07:11



Pasaman, - Kejaksaan Tinggi Sumatera Barat turut berempati atas musibah bencana gempa bumi yang melanda Kabupaten Pasaman. Hal itu ditandai dengan diserahkannya bantuan oleh Kajati Sumbar, Yusron, SH. MH kepada Bupati Pasaman H. Benny Utama, di posko utama penanggulangan bencana gempa bumi Pasaman, Kantor Camat Tigo Nagari, Kamis (18/3) sore.

"Kejaksaan tinggi Sumbar ikut merasakan duka yang dialami masyarakat Kabupaten Pasaman. Dan Saya harap musibah tidak terjadi lagi dan ini menjadi

musibah yang terakhir bagi Pasaman," ujar Kajati Yusron.



Kajati menyebut bantuan ini disalurkan buat masyarakat Kabupaten Pasaman dan Pasaman Barat yang terdampak musibah bencana gempa bumi beberapa waktu lalu.

“Bantuan dari Keluarga Kejati ini sebanyak dua truk dengan nilai keseluruhan sekitar Rp135 juta. Bantuan ini untuk membantu masyarakat di Kabupaten Pasaman dan Pasaman Barat. Bagaimana teknisnya, diserahkan ke posko penanggulangan bencana daerah masing-masing,” kata Yusron.

Dijelaskan, bantuan bersumber dari keluarga besar Kejati, Kejari dan Kacabjari beserta keluarga Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) se Sumatera Barat. Bantuan ini diberikan sebagai bentuk perhatian keluarga besar Kejaksaan terhadap masyarakat terdampak bencana di Kabupaten Pasaman dan Pasaman Barat.

“Bantuan yang kita serahkan berupa sembako, kasur, mukena dan lainnya. Selain itu, kita juga menyerahkan bantuan uang tunai Rp10 juta untuk pembangunan MCK di daerah terdampak bencana. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban mereka,” sebutnya.



Bupati Pasaman, H. Benny Utama pada kesempatan itu mengucapkan terimakasih kepada Kajati dan jajaran Kejaksaan Tinggi Sumatera Barat. Dan, kunjungannya ke Pasaman sekaligus memberi semangat dan penyujuk.

"Bantuan ini sangat berarti dan sangat dibutuhkan oleh masyarakat korban bencana di daerah ini. Terima kasih kepada Bapak Kajati Sumbar, terimakasih atas bantuan yang telah diberikan oleh jajaran Kejaksaan, yang diantar langsung oleh Bapak Yusron, Kajati Sumbar yang baru saja dilantik," ujar Bupati Benny Utama.

Turut disampaikan bahwa bantuan yang diberikan akan sangat membantu, terutama di masa transisi darurat menuju pemulihan sekarang ini.

"Atas nama pemerintah daerah dan masyarakat Kabupaten Pasaman, kami mengucapkan terimakasih. Insha Allah, bantuan ini akan segera kami distribusikan secara bertahap kepada masyarakat yang terdampak bencana di daerah ini," ujarnya.



Bantuan senilai Rp70 juta itu diserahkan langsung Kajati Sumbar kepada Bupati Pasaman H. Benny Utama, dan dihadiri anggota DPRD Sumbar Khairudin Simanjuntak, Asisten Pembinaan (Asbin) Kejati Nadda Lubis, tiga kepala kejaksaan negeri, masing-masing Kajari Pasaman, Kajari Pasaman Barat dan Kajari Agam, serta Ketua IAD Kejati Sumbar, Ny. Nur Yusron.